
第５回例会報告（８月２日）

【 出 席 報 告 】
・会員数 ５６名 ・出席数 ３２名 ・欠席数 ２４名
・当日出席率 ６５．９１％ ・前々回修正出席率 １００％ １回目
＜欠席会員＞八石､檜垣(圭)､檜垣(巧)､平尾､飯､飯沼､伊藤､門田､菅､金森､吉良､村上(裕)､越智(節)､

竹田､田中
〔免除会員〕青野､原(真)､原(竜)､原田､松本､村上(敬)､佐伯､坂本､高木
＜７／１９欠席補填＞(7/17今治南)重松 (7/30IAC)越智(節) (7/30今治北)八石､檜垣(巧)､飯沼､

伊藤､川上､光宗､竹田､吉武

◇会長報告・高松ＲＣより７０周年記念式典出席の御礼状が届きましたので回覧致します。
◇幹事報告・本日午後７時より笹におきまして、インフォームド・グループミーティングを開催致しま

す。尚、出席予定の皆様は定款細則をご持参下さいますよう宜しくお願い致します。
・その他回覧物：８月７日（火）～９日（木）開催の青少年友の会サマーキャンプの日程表
出欠表、ロータリーワールド、あすなろ通信、ゴルフ同好会ハンディキャップについて。

・青少年短期交換派遣学生 今治西高２年 平尾水季さんは本日例会へ出席、また８月３日(金)
アメリカ・ニュージャージーへ出発の予定でしたが、台風のため急遽予定を変更し本日出
発となりました。帰国後、報告をして頂く予定です。

◇重松宗孝社会奉仕委員長報告・７月28日（土）、湯ノ浦ハイツ野球場での24時間チャリティーソフト
ボール大会に参加し、あすなろ学園と対戦しました。光藤会長がピッチャーを務め、71歳と17歳が投げ
合い、残念ながら３対８で負けました。

クラブ奉仕委員会アワー クラブフォーラム
◆渡邊道信クラブ奉仕委員長：クラブ奉仕委員会には12の委員会があり、檜垣圭之介職業
分類委員長と村上裕一ＣＬＰ検討委員長はすでに挨拶を済ませています。◆西本信保出
席委員長：昨年に引き続いて皆様に出席をしていただきたいとお願いをするだけです。
よろしくお願いします。◆戸梶學クラブ会報委員長：週報と会報（年２回発行）で、ＲＣ
に関する情報を会員の皆様方にお届けします。委員会からの情報の一方通行ではなく、
皆様のご感想を寄せていただくようお願いします。◆吉田透親睦活動委員長：例会では受付、片付け、
委員会報告などを担当しています。夜間例会は７回の予定です。さしあたり８月９日（木）に納涼夜間
例会を開催します。10月７日（日）には家族旅行例会で鳴門方面に行きます。ゴルフコンぺ６回予定し、
決まっているのは９月23日（日）の３ＲＣコンペ（今治ＣＣ）と来年３月20日（木）です。◆檜垣俊二
会員増強委員長：「新しい会員を勧誘してロータリーを分かちあいましょう」の精神で会員を勧誘して
いくつもりです。60人を確保して活気あるＲＣにしたいと思っています。◆尾越優会員選考委員長：Ｒ
Ｃは親睦の場ですから、楽しく一緒にやっていける方に入っていただきたい。例会を通じて利害がない
ところで、仲良くできる方をご推薦してください。◆大澤正尚プログラム委員長：年間行事予定は大き
く変わりませんが、10月の創立記念例会を今年は夜間例会に切り替えました。司会進行は、フリータイ
ムを増やす意味で迅速に行います。◆吉武誠治広報・ＩＴ委員長：委員会はＲＣの目的や社会貢献等を、
地域社会の人たちに認知、共感していただくことです。これにより、会員増強への基盤を形成します。
◆白石洋治Ｒ情報委員長：委員会の役割の一つ「会員の特典と責務」は、本日午後７時から笹でインフ
ォームド・グループミーティングを開きます。ＲＩのテーマ「ロータリーは分かちあいのこころ」につ
いては、１年を通じでわかりやすく説明ができればと思っています。◆小島元信雑誌委員長：まずは「ロ
ータリーの友」を読んでいただいて、実践活動に役立てていただくことです。「新樹の声」「手に手」な
ど新コーナーもできています。◆八木祐資料委員長：今治ＲＣは70年余りの歴史と伝統があります。資
料の整理と保存は極めて重要な責務と考えます。今後、資料の整理・保存の充実を図りたいと思います。

＜ゲスト＞瀬戸内海病院 消化器科部長 小堀陽一郎氏、株式会社伊予銀行今治支店 取締役支店長 横井
和美氏、米山奨学生 ドワンレ ホワイ アンさん

次回例会（８月９日）

【 納 涼 夜 間 例 会 】

日 時： ２００７年８月９日（木） １８：３０～
場 所： 今治大丸屋上ビアガーデン
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